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                港区教育委員会会議録        第２２５５号 
平成２０年第２回臨時会 

 

日 時 平成２０年４月１日（火） 午前１１時３７分 開会 

場 所 教育委員会室 

「出席委員」            委 員 長        澤   孝一郎 

                  委      員        五味原   康 

                  委      員        小 島 洋 祐 

                  委      員        横 矢 真 理 

                  教 育 長        髙 橋 良 祐 

 

「説明のため出席した事務局職員」  次      長        川 畑 青 史 

                  参      事        山 本   修 

                  学校施設計画担当課長        野 澤 靖 弘 

                  学 務 課 長        安 部 典 子 

                  生涯学習推進課長        佐 藤 國 治 

                  図書・文化財課長        森   信 二 

                  指 導 室 長        加 藤 敦 彦 

 

「書 記」             庶務課庶務係長        岡 田 圭 子 

                  庶務課庶務係          常 盤   茂 

 

「議題等」 

第１ 協議事項 

  １ 議席の決定について 

  ２ 港区教育委員会委員長の選任について 

  ３ 港区における生涯教育の施策の方向づけについて 

   （１）学校教育の環境整備について 

   （２）社会教育の施策について 
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「開 会」 

○横矢委員 では、ただいまから第２回港区教育委員会臨時会を開会します。前委員長の任期が３

月３１日をもって満了しておりますので、委員長選任までの間、委員長職務代理者として司会進行

を務めさせていただきます。 

（午前１１時３７分） 

 

「会議録署名委員」 

○横矢委員 本日の署名委員は髙橋委員にお願いします。 

 

第１ 協議事項 

 １ 議席の決定について 

○横矢委員 では日程に入ります。日程第１、協議事項。１、議席の決定について。 

 初めに、港区教育委員会会議規則第５条の規定に基づき、くじをもって議席を決めさせていただ

きます。 

○横矢委員 それでは、ただいまのくじのとおり、議席を決定いたします。ただちに決定した議席

にご着席ください。よろしいでしょうか。 

 

 ２ 港区教育委員会委員長の選任について 

○横矢委員 では２、港区教育委員会委員長の選任について。 

 次に、委員長の選任についてお諮りいたします。委員長の選任についてはいかがいたしましょう

か。 

○五味原委員 指名推薦の方法で行うことを提案いたします。 

○横矢委員 ただいま、五味原委員から指名推薦の方法で行うこととしたいという提案がありまし

たが、いかがでしょうか。 

（異議なし） 

○横矢委員 ご異議がないようですので、委員長の選任については、指名推薦の方法で行うことと

いたします。 

 どなたか委員長について、推薦お願いいたします。 

○小島委員 委員長には澤委員を推薦いたします。 

○横矢委員 ただいま、小島委員から委員長に澤委員を推薦したいとの提案がありましたが、いか

がでしょうか。 

（異議なし） 

○横矢委員 では、皆さんのご意向ですので、委員長には澤委員が選任されました。 

○澤委員長 それでは、今港区教育委員会の委員長の要職を承りました澤でございます。平成２０

年度の１年間、よろしくお願いいたします。 

 昨年までの間に、法律相談制度とか、あるいはオーストラリアの派遣とか、教育の港区を目指し
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てここ数年、区長が言われている教育の港区を目指して、１歩進んだかなという印象を持っており

ます。 

 区の教育行政というのは一番現場に密着している。それだからこそ、国に先駆けて法律相談も実

現できた。ですから、我々はその国の言うとおりにやっているのではなくて、教育現場を持ってい

る港区ならではの教育を目指して、努力いたしたいと思っておりますので、この１年間、よろしく

お願いいたします。 

 

 ３ 港区における生涯教育の施策の方向づけについて 

  （１）学校教育の環境整備について 

○澤委員長 それでは、議事の３番でございますけれども、港区における生涯教育の施策の方向づ

けにつきまして、学校教育の環境整備について、教育政策担当課長事務取扱 参事、お願いいたし

ます。 

○教育政策担当課長事務取扱 参事 本日のところ、継続協議でお願いいたします。 

○澤委員長 続いて、学務課長、いかがですか。 

○学務課長 本日のところ、継続協議でお願いいたします。 

○澤委員長 学校教育の環境整備につきましては継続協議とさせていただきます。 

 

  （２）社会教育の施策について 

○澤委員長 次に、社会教育の施策につきまして、生涯学習推進課長、よろしくお願いいたします。 

○生涯学習推進課長 本日のところ、継続協議でお願いいたします。 

○澤委員長 それでは、この件につきましても継続協議といたします。 

 ほかに庶務課長等、何か次長、何かございますでしょうか。 

 

「閉 会」 

○澤委員長 平成２０年度の最初の教育委員会は、以上をもって閉会とさせていただきます。 

 次回は４月８日、来週の火曜日午後３時の予定でございますので、よろしくお願いいたします。 

（午前１１時４３分） 

 

 

             会議録署名人 

                 港区教育委員会委員長 澤 孝一郎 

 

                 港区教育委員会委員  髙橋 良祐 

 


